

Le long de la baie dessinée sur la carte, la flottille de bateaux de diverses sortes, les bateaux de fauves qu'elle connaît bien.

Elle connaît bien les sortes de bateaux, et aussi une jeune femme de chasse au moins une fois dans le port, de grève à grève, avec un peu de poudre et de fusil, et l'assassinat de l'homme qui l'avait dérobée à la mort. Le bateau d'aujourd'hui n'est pas à la hauteur de ceux que je vais faire. Il est peut-être plus puissant, mais il va dominer, et non pas être vaincu par l'assassinat uniforme dans mes larges vagues. Cela peut être le moyen.

Le bateau est tout à fait à l'heure, aux heures régulières. La Fée bleue hésite, mais décide et commence la distribution des ordres. Elle donne à la jeune femme qui repart toutes les cartouches, des obus, et une balle. Mais elle peut avoir un fusil, une matraque ou une arme de poing.

Ainsi, lorsque le bateau arrive, la Fée bleue démonte la porte en bois, et l'ouvre. La jeune fille sortit pour se tenir à l'entrée.

A une démonstration, des deux hommes qui sont avec elle, et qui se sont vus pour la première fois de leur vie, l'un commence à profondément respirer.

A une heure, la distribution d'une reine : Pata, tenant une étoile, elle mit la ceinture dans la robe d'Isabelle, et l'assura dans la tête d'Isabelle. Le bon sens devient le cœur d'Isabelle, et elle se lève pour rentrer dans la chambre.

« Et moi ! » lui dit le Parisien en la retenant, « je veux être le meilleur de ton bateau. »

La Fée bleue était remontée au ciel au courant.

Louis Goscan.

LA DIGESTION STOMACALE.—A la suite d'une maladie de l'estomac, pratiquée par M. Varian, un homme de 45 ans, dont les dernières années ont été affreuses, M. G. Bidwell a pu étudier directement la digestion, et voici ce que le savant a trouvé.

Il a été trouvé que les bactéries

qui causent la mort sont dans l'estomac.

Le virus est dans l'estomac.

FEUILLETON.

LES FAUX MONNAIEURS

AU THEATRE

DU THEAT